



La Chasse aux Vêtements perdus

publié le 13/10/2019

Bonjour, ici les élèves du club éco-école :

nous vous informons que notre club invente une manière sympa pour les élèves de retrouver leurs vêtements oubliés au collège.

Nous déclarons ouverte, la **Chasse aux Vêtements** :

si vous avez perdu ou égaré un vêtement au collège, que ce soit tee-shirt, manteau, pull, etc., vous pourrez les retrouver grâce aux photos que nous mettrons chaque semaine sur le site du collège.

Si vous reconnaissez un vêtement, allez **le réclamer au bureau des surveillants** !

Photos de la semaine :



Louna